

Sujet : [INTERNET] Projet photovoltaïque

De : vincent doleac <vincentdoleac@yahoo.fr>

Date : 17/10/2022 21:05

Pour : pref-berrac@gers.gouv.fr

Bonjour

Je vous envoie cet e-mail pour m'opposer de manière formelle au projet de panneaux solaires sur Berrac.

En plus d'enlaidir le paysage, ce ne sera qu'un mauvais pas de plus vers l'illusion du remplacement de notre parc nucléaire par des énergies renouvelables peu efficaces au niveau rendement énergétique et dont personne ne se soucie à l'instant de l'approvisionnement en matières premières et recyclage.

Merci de prendre ma contestation en considération

Slts

Vincent Doleac

Sent from my iPhone